

Semana de la Libertad Religiosa

29 de junio de 2018

Reza

Que trabajemos para construir una cultura que reconozca y respete la dignidad de todas las personas.

Reflexiona

La libertad religiosa es para todos. La libertad religiosa está enraizada en la naturaleza humana, y por lo tanto constituye un derecho humano fundamental. Cuando hablamos a favor de la libertad religiosa, lo hacemos no solo por nosotros, sino porque estamos llamados a defender la dignidad de cada individuo y comunidad que busque la verdad sobre Dios, incluidos musulmanes, judíos y otros que no comparten nuestra fe cristiana católica.

Actúa

La libertad religiosa se refiere a preservar espacios para rendir culto y servir. Celebra la libertad religiosa reuniéndote con amigos y feligreses para dialogar sobre cómo tu comunidad parroquial puede servir a los demás. ¿Necesitas ideas? [Mira la página Find a Service Opportunity \(Encuentra una oportunidad de servicio\) en WeAreSaltandLight.org.](#)



**Servir a otros en
el amor de Dios**

Semana de la Libertad Religiosa
22 al 29 de junio, 2018

Office of Religious Liberty
www.usccb.org/freedom
Twitter: @USCCBFreedom
Envía texto FREEDOM al 377377

